

PRESSEINFORMATION



vom

12. April 2010

Stadtleitbild Dessau-Roßlau

Öffentlichkeit soll sich beteiligen

Am 18. März 2010 haben die Stadträte den Entwurf des Leitbildes für die Stadt Dessau-Roßlau gebilligt und zur Offenlage freigegeben. Dieser kann ab sofort auf der Startseite von www.dessau-rosslau.de eingesehen werden. Für Hinweise und Anregungen zu dessen Qualifizierung ist ein Formular beigefügt, über das Bürgerinnen und Bürger, Unternehmen, Vereine, Verbände und Institutionen ihre Stellungnahme bis zum 12. Mai 2010 bei der Stadtverwaltung abgeben können.

Mit dem Beschluss des Leitbildentwurfes ist der Grundstein für eine breite Öffentlichkeitsbeteiligung gelegt worden. Ziel des Prozesses ist es, der Stadt Dessau-Roßlau für eine zukunftsorientierte nachhaltige Stadtentwicklung ein markantes, unverwechselbares Profil zu geben. Dies ist vor dem Hintergrund der bekannten prekären Haushaltssituation und angesichts der demografischen, wirtschaftlichen und sozialen Herausforderungen der Zeit um so wichtiger. Die Zukunftssicherung der Stadt Dessau-Roßlau als drittes Oberzentrum im Land Sachsen-Anhalt hängt davon entscheidend ab.

„Ich freue mich auf Ihr Mitwirken zum Wohle unserer Stadt und aller Mitbürger“, ruft Joachim Hantusch, Beigeordneter für Wirtschaft und Stadtentwicklung, die Öffentlichkeit auf, an der Schaffung eines Leitbildes für Dessau-Roßlau mitzuwirken.